

Les vice-présidents de Cuba et de l'Inde se prononcent pour le renforcement des liens



New Delhi, 23 mars (RHC).- Le premier vice-président de Cuba, Miguel Díaz-Canel et son homologue indien, Hamid Ansari ont relevé aujourd'hui que les liens bilatéraux ont un grand potentiel de développement dans divers domaines.

Ils se sont prononcés pour leur renforcement.

Miguel Díaz-Canel s'est entretenu avec le vice-président indien peu après le début d'une visite officielle de deux jours en Inde qui coïncide avec le 55e anniversaire des relations diplomatiques entre nos deux pays.

L'Inde a figuré parmi les premiers pays qui ont reconnu le Gouvernement Révolutionnaire Cubain après le triomphe du 1er janvier 1959.

L'entretien de Miguel Díaz-Canel avec Hamid Ansari a été, de fait, une continuation de celui qu'ils ont eu cela fait 18 mois, lorsque ce dernier, qui préside aussi la Chambre Haute du parlement indien a visité La Havane à l'occasion d'un grand festival culturel de son pays.

Hamid Ansari a évoqué des moments de son séjour à Cuba et il a envoyé des salutations à Fidel Castro et à Raúl Castro.

Les deux vice-présidents ont mis l'accent sur les possibilités d'encourager le commerce bilatéral et de multiplier les échanges dans des domaines comme la biotechnologie, l'informatique, les énergies renouvelables, l'éducation, le sport et la culture.

Ils ont également constaté un niveau élevé de coïncidence concernant les questions internationales les plus importantes. Ils ont réaffirmé l'attachement de nos deux pays au non-alignement, à la défense de la paix et au droit de tous les pays au développement.

Auparavant, le premier vice-président cubain, s'était entretenu avec le premier ministre Narendra Modi, qui a été la rencontre de plus haut niveau entre des responsables de nos deux pays depuis la visite d'Hamid Hansari à Cuba quand il a été reçu par le président Raúl Castro et par le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro.

Miguel Díaz-Canel est arrivé à New Delhi en provenance de la Namibie, troisième étape d'un périple qui l'avait conduit auparavant en Afrique du Sud et en Angola.

Mardi au cours de la seconde et dernière journée de sa visite en Inde, il visitera dans la ville d'Agra, le Taj Mahal, Patrimoine Culturel de l'Humanité et d'autres sites culturels et historiques indiens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/50251-les-vice-presidents-de-cuba-et-de-linde-se-prononcent-pour-le-renforcement-des-liens>



Radio Habana Cuba